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Каждый хоть раз задумывался о том, каково это – война. Ведь, живя в мирное 

время, мы этого не можем понять. Когда ты занимаешься своими делами, и тут 

вдруг всё, мир закончен, где-то вдали слышатся взрывы, ты не можешь выйти из 

дома, выходишь только за продуктами, которые, кстати, в дефиците. Порой, мы 

даже не осознаем насколько это страшно.Здравомыслящему человеку этого уже 

достаточно, чтобы понять война- это страшно. Но сейчас, к сожалению, многие 

забывают подвиги своих дедов, они считают, что помнить это  совсем не 

обязательно. Более того, кто-то считает, что фашисты - это добро, что со стороны 

СССР было нападение на немцев, а не наоборот, и прочие глупости,от которых 

становится стыдно за таких людей. Иной раз я задумываюсь: «А не зря ли наши 

предки воевали? Ради кого? Зачем? Ради людей, которые принимают наших дедов 

за извергов?» Давайте подумаем, не зря ли воевали наши деды. 

Начнём с того, что именно Гитлер напал на СССР, а не кто-то другой. Из-за 

неграмотности многие люди представляют, как хорошо бы нам жилось, если бы 

Германия выиграла войну, если бы Россия была Германией. Но тут надо 

вспомнить идеологию Гитлера: он хотел, чтобы мы с вами были рабами. Ведь он 

считал, что у немцев течёт голубая кровь и всё в этом духе.Поэтому немцы на 

войне вели себя беспощадно: убивали детей, женщин, стариков, не жалели 

никого. Русский солдат же понимал, что и они люди, что дети не виновны в том, 

что родились немцами. Безусловно, во время войны многие русские мечтали 

отомстить за свои семьи, но чаще приходили к мысли, что мы, русские, не звери, 

и это нас отличает. И именно поэтому, с Божьей помощью, мы выиграли войну. 



Ведь ни для кого не секрет, что наше оружие было слабее,и как-то по-другому я 

это объяснить не могу. Наши деды воевали ради нас, ради благополучия своей 

страны, ради того, чтобы мы с вами хоть изредка вспоминали их подвиги и всей 

душой гордились ими и благодарили их за всё, чего мы добились сейчас.Если бы 

не они, мы не имели бы и половины того, что имеем сейчас. 

Что ж, значит, деды наши воевали не зря! Только благодаря им мы можем 

пользоваться всеми благами цивилизации, которые есть у нас сейчас. 

У меня в этой войне воевали два прадеда. Один, к сожалению, из-за травмы 

прожил недолго. Оба деда прошли через все муки войны, чтобы жил я. Они 

воевали ради меня, ради всех нас. К сожалению, во многих странах сейчас 

пытаются переписать историю, что, безусловно, ужасно, но мы-то с вами знаем 

правду, мы гордимся этой правдой, и мы будем передавать эту правду из уст в 

уста на протяжении многих столетий! 

  




